

Cali, julio 22 de 2020.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)

■ Información de la Alcaldía de Cali

Alcaldía de Cali blindó la ciudad este fin de semana



CALI

Martes 21 de Julio, 2020

Durante el fin de semana cuando empezaron a regir las medidas especiales para proteger la vida de los caleños, el Gobierno local en pleno hizo presencia en las calles: secretarios, subsecretarios y funcionarios en general asumieron el compromiso, que implicó largas jornadas de trabajo, prácticamente barrio a barrio.

La disposición de apoyo de otros organismos del Estado no fue inferior, desde la Policía y el Ejército, Cruz Roja, Defensa Civil, el Cuerpo de Bomberos Voluntarios, personal de salud y el cuerpo de agentes de tránsito blindaron la ciudad para mermar el riesgo de la cadena de contagio de la COVID-19.

Bajo un concepto de 'Gobierno en la calle' el alcalde Jorge Iván Ospina lideró las actividades y también recorrió, hasta la madrugada, diversos sectores para hablar con la gente y persuadirlos del objetivo mayor que se tenía en esta jornada, frenar la curva de contagio a través de la responsabilidad ciudadana, reflejada en el distanciamiento social y la adopción de todas las medidas de bioseguridad.

Este trabajo se coordinó desde el Puesto de Mando Unificado (PMU) que funciona 24 horas para respaldar las actividades en la calle con tecnología de comunicaciones y capacidad de respuesta inmediata.



Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Confirman cuarentena sectorizada en Cali](#)



[Solicitan que Arzobispo de Cali sea trasladado](#)



[Así quedó el pico y cédula en Cali hasta el 15 de julio](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)



[Preocupa incumplimiento de medidas en Jamundí](#)

Entretanto, equipos en diferentes puntos hacían su tarea, unos controlando la violación al toque de queda y la ley seca, otros desactivando reuniones sociales potencialmente peligrosas y muchos haciendo pedagogía y educación. Se recorrieron barrios y comunas, parques y zonas rurales como Pance para llevar este mensaje a la mayor cantidad posible de ciudadanos.

También se impusieron comparendos por transporte y venta de licor y se inspeccionaron restaurantes para garantizar que no generaran aglomeraciones de domiciliarios y cumplieran todas las normas establecidas para este propósito.

Durante todo el aislamiento preventivo obligatorio, se han impuesto 33.366 comparendos por diferentes tipos de comportamientos, al igual que 8.348 inmovilizaciones de vehículos.



Recibe la mejor información en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE

1 Comment

Sort by Oldest



Add a comment...



Edinson Castellanos

La verdad es que yo vivo detrás del hospital siquiátrico y en todo el fin de semana no ví un policía ni para remedio y vi también gente en la calle unos pocos obviamente eso no es responsabilidad de los policías es la gente bruta e ignorante picada loca

Like · Reply · 16h

■ Parques seguirán abiertos a los deportistas

Cali no acata cuarentena departamental

